

2月 3シャイン

柏市立大津ケ丘第一小学校
第3学年 学年だより
令和4年2月15日(火)

3年生も残りあと1か月！

冷たい風が吹き、寒さが身にしみる2月になりました。新型コロナウイルス対策をより厳しく行う中でも、工夫して学習に取り組んでいます。フェイスシールドを使って話し合い活動をしたり、ブレイクアウトルームで班ごとにオンラインで話し合ったりする等、お互いに確認し合う工夫をしています。

2月は卒業を祝う行事があります。これらの活動に意欲的に取り組むことで、高学年の仲間入りをする自覚を持たせていきます。まだまだ予断を許さない時期だとは思いますが、健康管理に十分注意し、元気に過ごせるようご家庭でもご協力をお願いいたします。

お知らせ

校内書き初め大会の様子



芸術鑑賞会の様子



- 国語 ・川をさかのぼる知恵 ・十二支と月のよび名
・強く心にのこっていることを
- 社会 ・市の様子と人々のくらしのうつりかわり
- 算数 ・三角形を調べよう
- 理科 ・じしゃくのふしぎ
- 体育 ・サッカー ・マット運動
- 音楽 ・曲のかんじを生かそう
- 図工 ・トントンくぎ打ち
- 総合 ・ふしぎ発見！わたしたちの柏
- 道徳 ・おじいちゃん、おばあちゃん、見ていてね
- 外国語 ・Who are you?

クラスでの様子

1組

なわとび検定が行われていたこともあり、昼休みになるとクラスの友達が二重跳びを練習するジャンプ台へずらりと集まり、なわとびを始めます。友達にアドバイスをもらったり、何度も練習したりして徐々にいろいろな技が跳べるようになってきました。検定は終わりましたが、引き続き体力づくりのために継続してしていきたいと思います。

2組

2月末に予定されている卒業を祝う会に向けて動き出しました。実行委員が主体的に意見を出し合ったり、学年全員にアンケートを取ったりする等、次の学年を意識して行動しているように感じます。オンライン授業でも一人一人がきちんと考えたり、発表したりする様子が見られました。